

Protokollauszug öffentliche Sitzung des Planungsausschusses vom 19.10.2006

Zu Ö 2 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner

Frage von Herrn Willi Meier, Aachen an die Verwaltung:

Am Krugenofen entstehen immer wieder gefährliche Situationen für Radfahrer. Meine Nachfragen hinsichtlich einer anderen Aufteilung des Straßenraumes wurden mit dem Hinweis beantwortet, dass evt. im Zuge der Realisierung eines Südausgangs des Hauptbahnhofes Richtungurtscheid eine solche Möglichkeit bestünde.

Wann ist mit der Realisierung dieses Südausgangs zu rechnen?

Frau Nacken beantwortet die Frage und erläutert kurz den Verfahrensstand des Projektes. Sie gehe davon aus, dass der Baubeginn frühestens in 2 Jahren erfolgen könne.